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Esta noche continuaremos nuestro estudio del sermón del hermano Branham, La Señal, 

y comenzaremos a leer en el párrafo 62. 
  

62 Israel fue ordenado a permanecer bajo esa sangre hasta que viniera el orden de 

marchar. “¡No se salgan de allí!” Una vez debajo de aquella señal, ellos allí quedaban 

sellados. “¡No se salgan de allí!” Ellos permanecieron allí hasta que llegó la media 

noche y sonaron las trompetas. Y cuando las trompetas sonaron (los viejos cuernos de 

carnero empezaron a sonar), cada uno salió con sus provisiones, en camino a la tierra 

prometida. Así hace cada hombre y mujer, que es lleno del Espíritu Santo, él está 

sellado y seguro, y a salvo de todo daño y peligro. Su vida entera despliega lo que él es, 

dondequiera que él vaya, cualquiera que sea su negocio, con quien sea que hable. 

Cuando él entre en contacto con mujeres, cuando él tenga contacto con asociados, 

cuando él entre en contacto con todo, allí está esa Señal. ¡Amén! Cuando se trate de la 

muerte, “No temeré mal alguno; porque Tú estarás conmigo”, allí está esa Señal. En 

cuanto a la resurrección, él allí estará, porque Dios le resucitará en el día postrero. 

¡Jesús lo dijo! “Cuando Yo viere la Sangre, la Señal, pasaré de vosotros”. ¡Oh! 
 

Fíjense que el Hermano Branham nos dice "cuando un hombre tiene la Señal y ésta es 

aplicada, (me gustaría agregar aquí que esta es la clave, no solo tenerla sino aplicarla). 
  

Él continúa, Su vida entera despliega lo que él es, (¿su vida entera despliega lo que es de 

quién? Aquel que aplica la señal.) dondequiera que él vaya, cualquiera que sea su 

negocio, con quien sea que hable. Cuando él entre en contacto con mujeres, cuando él 

tenga contacto con asociados, cuando él entre en contacto con todo, allí está esa Señal.  
  

En otras palabras, esa señal está en despliegue, porque es Su Vida, Su Naturaleza, sus 

atributos y características de Cristo están viviendo en la persona. ¿Se dan cuenta de que 

lo que nos está diciendo aquí es exactamente Juan 14:12? 
  

De Su sermón, Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0226 P:21 El Hermano Branham 

nos dice que Juan 14:12 trata sobre la misma Vida que estaba en Cristo viviendo en 

Ud. Él dice: "Pero ahora, mientras Él está obrando con Su iglesia en la forma del 

Espíritu… Entonces si Su Espíritu está con nosotros, Él actuará exactamente igual como 

Él actuó cuando estuvo aquí en la tierra. Lo hará actuar a Ud. de la misma manera, 

porque ya no es el espíritu suyo; es Su Espíritu en usted, el Espíritu de Cristo en usted. 

“Las cosas que Yo hago… El que en Mi cree (San Juan 14:12), las obras que Yo hago, 

vosotros también las haréis”, ¿ven? Nosotros haremos las mismas obras, pensaremos 

los mismos pensamientos, viviremos la misma clase de vida. Si el Espíritu de Dios está 

en Uds. los hará vivir igual a Cristo, semejantes a Cristo. Entonces Uds. llegan a ser 

una epístola escrita, leída de todos los hombres, Cristo en vosotros, reflejando Su Luz a 



partir de Uds. así como Cristo estaba en Cristo reconciliando Consigo al mundo, y 

reflejando a Dios desde Su propio cuerpo. Ningún hombre ha visto a Dios en ningún 

tiempo, sino que el Unigénito Hijo del Padre lo ha declarado. Dios estaba en Cristo. Y 

la actitud que estaba en Cristo, era la actitud de Dios, porque los dos obraban juntos, el 

Espíritu y la carne unidos.  
  

De su sermón Un Testimonio En El Mar 62-0726 P:93 el hermano Branham dijo: "Y si 

Su misma Vida está en nosotros, entonces haremos las obras que él hizo o no será el 

mismo espíritu". Ahora, Él tenía el Espíritu sin medida, como toda el agua que está en 

el mar. Eso era lo que estaba en Él. Pero en nosotros, es únicamente una cucharada 

de eso. Nosotros lo recibimos por medida. Pero recuerden, los mismos químicos que 

están en todo el mar están en la cuchara, no es mucho de él, pero es del mismo tipo. 

Amén. ¿Ven? Eso es correcto. Esa es la razón por la cual Él dijo: “El que cree en Mí, 

las obras que Yo hago, él las hará también”. 
  

Ahora, ¿estaba Jesús profetizando que sólo un hombre viviría una Vida digna del 

Evangelio, y Viviría como Él vivió, hablaría como Él habló y haría lo que Él hizo? No, 

yo no lo creo. 
  

En el sermón del Hno. Branham, Amnesia Espiritual-64-0411, dijo: "Ud. no puede 

olvidarlo y ser un Cristiano. Ud. se tiene que identificar con eso. Ud. se tiene que 

identificar con San Juan el capítulo 14, el versículo 12: “El que cree en Mí, las obras 

que Yo hago, él también las hará”; no lo olviden. Si lo olvidan, entonces tienen amnesia 

espiritual. Ud. olvidó quién es. Ud. olvidó lo que significa su testimonio.  
  

Noten lo que él dijo que Ud. tiene, identificar o tendrá amnesia espiritual. La palabra 

"Identificado" significa hacer que sea o se vuelva idéntico. b:   concebir como unidos 

en espíritu, perspectiva o principio): ser o llegar a ser lo mismo. Por lo tanto, significa 

más que simplemente estar de acuerdo con Juan 14:12, significa que tiene que llegar a 

ser Juan 14:12 en su propia vida. 
  

En el Libro Edades De La Iglesia   Capítulo 2 - La Visión De Patmos P:32 el Hermano 

Branham dijo, y supongo que tendríamos que incluir al hermano Vayle también en esto 

ya que él ayudó al hermano Branham a poner este libro y la doctrina en este Libro. De 

todos modos, él dijo: "Así mismo es la iglesia. La vid ha sido partida y se han injertado 

otras ramas. Han injertado ramas bautistas, ramas metodistas, ramas presbiterianas, y 

ramas pentecostales. Y dichas ramas están produciendo fruto bautista, metodista, 

presbiteriano y pentecostal (lo cual viene de sus simientes denominacionales). Pero si la 

Vid llegara a producir otra rama propia, será igual a la Vid. Será una rama igual a la 

que fue producida allá en Pentecostés. Tal rama hablará en lenguas, profetizará, y tendrá 

el poder y las señales del Jesucristo resucitado. ¿Por qué? Porque estará prosperando 

de los recursos naturales de la misma Vid. Vea Ud., no fue injertada en la Vid, NACIO 

en la Vid. Cuando aquellas otras ramas fueron injertadas, sólo podían producir de su 

propio fruto porque no habían nacido de esa Vid. Ellas no saben nada de la vida 

original ni del fruto original. No pueden saber por cuanto no nacieron allí. Pero si de 

http://www.merriam-webster.com/dictionary/identical


allí hubieran nacido, la misma vida que estaba en el tronco original (Jesús) hubiera 

pasado por ellas, y por medio de ellas se hubiera manifestado. San Juan 14:12 “De 

cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; 

y aun mayores hará, porque yo voy al Padre”.  
  

Oh Dios, Dios... Aquí no solo está hablando el Hermano Branham, sino que también está 

el Hno. Vayle haciendo eco de lo que dijo el hermano Branham, porque él escribió el 

libro basándose en lo que dijo el hermano Branham. Y noten que aquí nos están diciendo 

que aquellos que nacen en la Vid manifestarán Juan 14:12. No se puede evitar eso. 
  

Ahora, fíjense que esta promesa de Juan 14:12 de la que el hermano Branham habló tan 

a menudo también es repetida por el hermano Vayle en el libro de las edades de la Iglesia 

y usa la palabra "ELLOS" (plural), y esto se refiere a ellos (plural) haciendo las obras de 

Cristo. Y también nos dicen que estos serán sólo aquellos que nacen dentro de la vid y no 

aquellos que han sido injertados, como las personas con mente denominacional u 

organizacional que se llaman a sí mismos cristianos. 
  

Estas palabras también dicen mucho de por qué algunos no pueden entender cómo Juan 

14:12 es para todos los creyentes. Porque estas palabras nos dicen que solo aquellos que 

verdaderamente nacen en la vid pueden verla y porque la ven, tendrán las mismas obras 

realizadas a través de ellos ya que son los únicos que tienen la misma Vida que Jesús, 

quien es el vino original. 
  

Nuevamente en el Libro Edades De La Iglesia   Capítulo 1 - Introducción - La 

Revelación De Jesucristo P:16 El Hermano Branham junto con el hermano Vayle dicen: 

"Ahora, recuerde esto: Cristo en la Iglesia Verdadera es la continuación del libro de los 

Hechos. Pero el libro de Apocalipsis muestra cómo es que el espíritu del anticristo 

entraría en la Iglesia y la corrompería, convirtiéndola así en una iglesia tibia, formal y 

sin poder. También descubre a Satanás, revelando sus obras (el intento de destruir al 

pueblo de Dios y desacreditar la Palabra de Dios) hasta el momento en que él es echado 

en el lago de fuego. El combate eso, no puede soportarlo. Él sabe que si el pueblo recibe 

la REVELACION VERDADERA de la IGLESIA VERDADERA y lo que ella es, lo que 

ella representa y que ELLA PUEDE OBRAR LAS OBRAS MAYORES, ella será un 

ejército invencible. Si ella recibe una revelación verdadera de los dos espíritus dentro 

de la estructura de la Iglesia Cristiana, y por medio del Espíritu de Dios discierne y 

resiste al espíritu del anticristo, Satanás estará sin poder ante ella. El estará tan 

definitivamente contrarrestado como lo estuvo cuando Cristo resistió sus múltiples 

esfuerzos por obtener poder sobre El allá en el desierto. Sí, Satanás odia la revelación. 

Pero nosotros la amamos. Con revelación verdadera en nuestras vidas, las puertas del 

infierno no pueden prevalecer en contra de nosotros; pero nosotros sí prevaleceremos en 

contra de ellas. 
  

Nuevamente vemos que esta cooperación es la doctrina entre el hermano Branham y el 

hermano Vayle que muestra que cuando la VERDADERA REVELACIÓN entre a la 

iglesia, ella entenderá que puede hacer obras mayores. Yo no escribí estas palabras, el 



hermano Vayle las escribió para el Hno. Branham, pero yo creo esto y lo enseño tal como 

él lo habló. 
  

Me gustaría leer sólo una cita más del Libro Edades De La Iglesia porque, como 

mencioné, el hermano Branham lo dijo, y el Hno. Vayle se hizo eco de ello y lo puso por 

escrito para nosotros.   
 

CAB Capítulo 1 - Introducción - La Revelación De Jesucristo P:76 "Que Dios nos 

comience a dar, por medio de Su Espíritu, revelación prevaleciente y continuamente 

vivificante. ¡Oh, si la iglesia tan sólo pudiera obtener una revelación fresca, y por medio 

de ella, llegar a ser la Palabra Viva manifestada; haríamos las obras mayores y 

glorificaríamos a Dios nuestro Padre que está en el Cielo! 
  

Dejando Escapar La Presión 62-0609E P:51 Jesús dijo en Juan 14: “Yo soy la Vid? 

vosotros los pámpanos”. Y el primer pámpano que salió de esa Vid, ellos escribieron un 

Libro de Hechos detrás de ellos. Eso es correcto. Y hoy en día, tenemos denominaciones 

viviendo del nombre de Cristianismo, pero únicamente dando fruto denominacional. Eso 

es correcto. Pero si esa Vid alguna vez produce otra rama, Uds. escribirán un Libro de 

Hechos detrás de ella, porque producirá la vida original. Si el Espíritu de Cristo está 

en la iglesia, pues, hará las obras de Cristo. Jesús lo dijo. 
  

Ahora miren, Juan 14:12 es una revelación que da vida. Nos muestra que cuando se ha 

recibido la Señal y la aplica, las mismas obras vivificantes que Jesús hizo Ud. también 

las hará, porque no puede evitarlo. ¿Saben por qué? Porque es la naturaleza de Su Espíritu 

en Ud. la que hace esas obras. Y si Ud. pretende tener el mismo Espíritu en Ud., entonces 

tendrá que hacer las mismas cosas que él hizo en la carne, porque es la naturaleza del 

Espíritu. 
  

De su sermón, Identificación 63-0123 P:51 el hermano Branham dijo: "Tenemos que 

tomar todo, el Evangelio completo. Debemos hacerlo. Y ahora, ya que nos hemos 

identificado como personas del Evangelio completo, moldeemos nuestro carácter. Somos 

invitados a ser moldeados a Su Imagen, para que podamos reflejar Su Presencia. “Y las 

obras que Yo hago, vosotros las haréis también. La Vida que Yo vivo, también vosotros”. 

Somos invitados, por Dios, a tomarlo a Él como Ejemplo, y dejar que nuestro carácter 

sea moldeado como el Suyo. ¡Qué cosa! ¡Vaya! Luego, cuando dejamos que Su carácter 

esté en nosotros, entonces hemos llegado a ser hijos, al tener la mente de Cristo, la 

mente, que es Su carácter. La mente suya forma su carácter. “Haya, pues este sentir” 

dijo Pablo, “como en Cristo, esta mente que estaba en Cristo, esté en vosotros”. Que 

esa mente de Cristo esté en vosotros. Eso moldea el carácter de un hijo de Dios.  
  

Adopción O Colocación 60-0522E P:23 La Iglesia tiene que ser tan perfectamente 

como Cristo al grado que Cristo y la Iglesia puedan unirse, el mismo Espíritu. Y si el 

Espíritu de Cristo está en Uds., los hace vivir la vida de Cristo, actuar la vida de Cristo, 

hacer las obras de Cristo. “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará 

también”. Jesús dijo eso.  
  



Noten nuevamente en la siguiente cita del hermano Branham que él identifica las obras 

de Cristo como la Vida de Cristo. La vida y las obras son inseparables. 
  

Los Dones De Dios Siempre Hallan Su Lugar 63-1222 P:36 Ahora noten, encontramos 

que Su… Él identificó... Las obras que Él hizo identificaron que Él era Deidad, 

mostraron que Él era. Porque Él dijo: “Si no hago las obras de Mi Padre no me creáis”. 

Y ¿no podría el Cristiano hoy día decir: “Si no hago las obras de mi Salvador no me 

creáis?” ¿Ven? “Como el Padre me envió, Yo los envío a vosotros”. Y si Uds. hicieran 

las obras, las obras creativas del Padre que lo envió a Él, entonces es una creación… El 

Cristo (el Creador) que nos envía a nosotros, hace las obras de Cristo el Creador. ¿Ven? 

“Y así como el Padre me envió a Mí, Yo os envío a vosotros. Y si no hago las obras de 

Mi Padre no me creáis”. Entonces el Cristiano hoy día tiene que manifestar la misma 

vida de Cristo, de otra manera tendríamos derecho a decir: “Eso no es cierto”. 
  

En su sermón, La Cuenta Regresiva 62-1125E pp. 54, dijo: "Su primera decisión es una 

decisión perfecta y tiene que permanecer la misma para siempre; y nosotros lo sabemos, 

Padre. Ahora, Él dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. 

Él no puede cambiar esa decisión. Él dijo: “Estas señales seguirán a los que creen”. Si 

la Vida de Cristo está en Uds. si la mente de Cristo, entonces nos concierne y hacemos 

las cosas de Cristo. Él dijo que estas señales que Él hizo seguirían a todo creyente que 

creyera en Él."  
  

Entonces entre en razón que si la Vida de Cristo no está en Ud. Entonces buscará todas 

las razones bajo el sol que le justifiquen por no hacer las obras de Cristo. Como algunos 

que dicen: "No necesitamos hacer ninguna obra, el hermano Branham las hizo y estamos 

cabalgando sobre eso". No entienden que las obras no son lo que usted hace, sino lo que 

hace Su Espíritu hace en usted. No se trata de usted, se trata de si ha nacido de nuevo o 

no. Si Su Espíritu vive en usted, entonces tiene que actuar igual que lo hizo en Él, o no 

será "el mismo ayer, hoy y por los siglos". 
  

De su sermón, La Presencia Del Señor Jesús - 55-0612 pp. 64 el hermano Branham 

dijo: "Ahora miren. Cuando Jesús dejó la tierra, esto es lo que Él dijo: “Estas cosas que 

Yo hago vosotros también las haréis. Mayores que estas haréis”. Mayores, lo cual 

realmente es “más”. Él no pudiera hacer nada mayor. Pero Uds. pudieran hacer más de 

ello. “Más que estas haréis, porque Yo voy a Mi Padre”. Él dijo: “Un poquito y el 

mundo”, eso es el incrédulo, “no me verá más. Eso se habrá acabado para el mundo 

cuando Yo me vaya de aquí, en esta forma física. Yo me habré ido, y eso es todo lo que 

ellos verán de Mí. Pero, sin embargo, vosotros, vosotros me veréis”. Ahora observen lo 

que Él prometió. Él dijo: “Yo estaré con vosotros, hasta el fin del mundo”. 
  

Noten que él nos está diciendo que la razón por la que lo veremos es porque Él estará en 

nosotros. Y si no ha visto a Cristo obrando en Ud. todavía, le invito a este altar esta noche 

a morir a sí mismo y dejar que Él entre y se apodere de su vida. 
  

Ahora, sigamos con el siguiente párrafo... 65. Ahora, ¿quién es el “vosotros”? ¿Quién 

es el incrédulo? Hay incrédulos en cada generación. Y hay los “vosotros” en cada 



generación. “Mas vosotros me veréis”. Él prometió regresar en Su iglesia y hacer la 

misma cosa que Él hizo cuando Él estuvo aquí en la tierra. Y la Biblia dice que Él es el 

mismo ayer, hoy, y por los siglos. Y ¿no ha hecho Él todas las cosas bien, esta semana? 

¿Sí? Los ciegos vieron. Los paralíticos caminaron. Los espásticos se levantaron. El 

pecado ha sido reprendido. Las visiones han venido. Todo lo que ha sido dicho ha sido 

perfecto, exactamente. ¿Es correcto eso? Pecadores han sido salvados. Gente recibió el 

Espíritu Santo, nacieron de nuevo, dieron testimonio del Espíritu, señales y maravillas 

han acontecido en todas partes. ¿Qué es? Es Jesucristo, el Hijo de Dios. No solamente 

con William Branham; con Su iglesia, en todas partes. Uds. tienen tanta parte en esto, 

o aun más que ello, que yo mismo. Esto sólo resulta ser un don. Eso no quiere decir que 

me hace a mí más que Uds. - probablemente no tanto así. ¿Ven? Si la resurrección 

ocurriera en esta noche, Uds. los de antaño que han peleado para obtener el premio y 

navegado por mares sangrientos, se irían antes que yo, y Uds. merecen irse. Yo 

simplemente estoy siguiendo el camino que Uds. prepararon, eso es todo. Es simplemente 

un don. Dios lo envió y lo colocó; yo no tuve nada que ver con eso. Yo nací así, y es sólo 

un don para glorificar a Jesucristo… o, no glorificar, sino para engrandecerlo a Él, para 

hacerlo resaltar a Él, para hacer que la gente vea que Él está aquí. Dios hace eso por 

medio de la predicación de la Palabra, por medio de señales y maravillas. Él es el mismo 

Señor Jesús. ¿Uds. lo creen? 
  

Fíjense que el mismo William Branham dijo: "No solamente con William Branham; con 

Su iglesia, en todas partes. Uds. tienen tanta parte en esto, o aun más que ello, que yo 

mismo". 
  

60-0911E Cinco Identificaciones Definitivas De La Verdadera Iglesia Del Dios Vivo 

párr. 90 “En Juan 14:12, Él da la enseñanza, lo que la Iglesia debe hacer. En Juan, el 

capítulo 14, el… y el versículo 12, veremos lo que dice allí. Juan 14:12, así que leamos, 

hagámoslo oficial. Muy bien. Juan 14 y el versículo 12. De cierto, de cierto os digo: El 

que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hace, hará 

él, porque yo voy al Padre. Ése es el Mensaje de la Iglesia: “Jesucristo el mismo ayer, 

hoy, y por los siglos”, viviendo en la Iglesia, Rey de la Iglesia, levantado de los muertos. 

“El mismo ayer, hoy y por los siglos”, haciendo las mismas obras, haciendo las mismas 

cosas que hizo Jesús. Ése es el Mensaje de la Iglesia. Si la iglesia no está enseñando 

Eso, está enseñando alguna teología falsa. Eso fue lo que Jesús les mandó a predicar. 
  

Permítanme enfatizar nuevamente lo que él dijo: Si la iglesia no está enseñando Eso, 

está enseñando alguna teología falsa. 
  

Dejando Escapar La Presión 62-0609E P:64 Si yo les dijera que tengo el espíritu de 

Juan Dillinger, Uds. esperarían que yo tuviera pistolas, y que fuera un forajido. Si yo les 

dijera que el espíritu de un artista está dentro de mí, Uds. esperarían que pintara 

cuadros. Si les dijera que el espíritu de algún gran soldado está dentro de mí, Uds. 

esperarían que yo conociera todas las armas y todo, porque su espíritu está dentro de 

mí. Si les dijera que el Espíritu de Cristo está dentro de mí, entonces yo debería hacer 



las obras de Cristo, vivir la clase de Vida que Él vivió, una Vida de sacrificio para el 

pueblo. Eso es correcto. 
  

Juan 14:12 se refiere a aquellos que nacen de nuevo, llenos del espíritu y, por lo tanto, 

tienen la misma naturaleza que había en Cristo en ellos. Y si la misma naturaleza que 

estaba en Cristo está en ellos, entonces producirá las mismas acciones y la misma vida 

que Cristo produjo en el creyente. Se trata de cumplir Génesis 1:11 toda simiente según 

su especie.  
  

Por lo tanto, San Juan 14:12 habla del creyente (s) que manifestarán la misma vida, la 

misma naturaleza, el mismo carácter, los mismos frutos y por ende las mismas 

obras que hizo Jesús, porque de eso se trata la ley de la reproducción en Génesis 1:11 se 

trata de eso. De lo contrario, la Vida y la naturaleza no serían lo mismo ayer, hoy y por 

los siglos, y la Ley de Vida tal como se menciona en Génesis 1:11 no significaría 

absolutamente nada. Por lo tanto, la determinación de quién es ese individuo depende 

enteramente de la evidencia que lo respalda, que en este versículo son las obras o las 

obras mayores. 
  

Nuevamente en su sermón, Jesucristo El Mismo De Ayer, Hoy Y Por Los Siglos 58-

0214 P:47 donde él define estas tres categorías al definir las obras de Cristo. “La carne 

no puede hacer esas cosas. ¿Qué es? La vid, los pámpanos, la misma vida que está en 

la vid viene a través de Sus pámpanos. Él alimenta los pámpanos a través de Su vid. Así 

es como Él se declara ser el mismo de ayer, hoy, y por los siglos, porque Él dijo: “Yo soy 

la Vid”. El Espíritu Santo ahora, Cristo en forma de Espíritu en Uds., energizándolos 

con Su Espíritu para creer en Dios, y todo lo que Él hace, Él se manifiesta a Sí mismo 

igual como lo hizo en los tiempos de la Biblia. “Las obras que Yo hago, vosotros también 

las haréis. Un poquito y el mundo no Me verá más, (¿Cuántos saben que Él dijo eso? Ese 

es el incrédulo) empero vosotros Me veréis (el creyente) porque Yo (Yo es un pronombre 

personal), Yo estaré con vosotros aún en vosotros, hasta el fin del mundo”. Jesucristo, el 

mismo de ayer, hoy, y por los siglos. “Las obras que Yo hago, vosotros también las 

haréis”. Ahora, la palabra allí en la versión King James dice: “Mayores obras que estás 

haréis”. Pero si buscan eso en el lexicón griego, se darán cuenta que no significa 

“mayores”, significa “más”. Uno no pudiera hacer mayores. (1) Él paró la naturaleza; 

(2) sanó a los enfermos; (3) resucitó a los muertos; Él hizo todas… Bueno, no se puede 

hacer más. 
 

El Hermano Branham dijo en “La Palabra Hablada Es La Simiente Original”, “si la 

simiente del Hijo de Dios está en nosotros, produciremos la vida del Hijo de Dios” 

porque el hermano Branham dijo en ese mismo sermón, que “Jesús era la 

“simiente ejemplo” o "la simiente modelo". Y dado que él era la simiente original y la 

ley de la reproducción dice “toda simiente producirá según su especie, o la vida en la 

simiente”, entonces, si el hijo de Dios produjo un Hijo obediente en la simiente original, 

también producirá hijos obedientes en las otras simientes que surgieron de la simiente 

original o la ley de la reproducción en Génesis 1:11 no significaría absolutamente nada. 
 



De La Palabra Hablada Es La Simiente Original 89 El Hermano Branham dijo: “Las 

obras que Jesús hizo: Si (y este es un gran "si") Si un hombre tiene la Simiente de Dios 

en él con el Espíritu de Dios regando esa Simiente, las mismas obras que fueron 

manifestadas en Jesús, siendo Él la Simiente original de Dios, por Su muerte usted es 

traído de regreso a la Simiente original de Dios y si el mismo Espíritu que estuvo dentro 

de Él está en usted, entonces las mismas obras serán manifestadas. ¿No cree usted eso? 

Correcto, pasemos a San Juan 14:12. Usted dice: “Yo soy un creyente hermano 

Branham. Estoy seguro que soy un creyente”. Bien, veré si Jesús le llamaría a usted 

un creyente, si la Palabra de Dios le llama a usted un creyente... De cierto, de cierto os 

digo: El que en mí cree, las obras que yo hago también él las hará; y mayores que estas 

hará; porque yo voy al Padre…. 91 Entonces las obras que serían manifestadas en Él 

serían las mismas, porque es la misma Simiente Palabra de Dios. El Hijo de Dios era 

Su Simiente ejemplo. Y lo que fue Su Vida cuando el Espíritu se derramó sobre Él 

después de Su bautismo, ese mismo riego del Espíritu Santo producirá la misma clase de 

Vida, haciendo lo mismo que Él hizo, si es la misma Simiente. El Hijo de la Simiente 

de Dios producirá otro hijo de la Simiente de Dios. 
  

La Hora Más Oscura, Entonces Llegó Jesús 55-1114 P:22 Ahora, Dios le dio a Él el 

Espíritu sin medida. Él se lo da a todos ustedes y a mí, por medida. Él me dio la medida 

de una cucharada. Pero cuando Él le dio la medida a Su Hijo, Él le dio la medida de 

todo el océano. ¿Ven lo que quiero decir? Pero noten, los mismos químicos que están en 

esta cucharada están en todo el océano. Y todos los químicos en el océano están en —

una medida de ellos— están en esta cucharada. Es la misma clase. Miren, hará la misma 

cosa. Hará las mismas obras. Producirá la misma vida. ¿No creen Uds. eso? Eso es lo 

que nos hace Cristianos.  
  

Mi Nuevo Ministerio 59-1115 P:85 Cuando estuvo aquí en la Tierra, Él le dijo a Pedro: 

“Sobre la revelación de la Palabra de Dios”. Él le dijo: “Sobre esta roca edificaré mi 

Iglesia y las puertas del infierno no prevalecerán en contra de Ella”. ¿No es eso 

correcto? Bien. Cuando Él estuvo... Antes de irse, en Marcos 16, Él dijo: “Estas señales 

seguirán a los que creyeren”. ¿Dijo Él eso? “En Mi Nombre echarán fuera demonios, 

hablarán en nuevas lenguas, tomarán serpientes, beberán cosas mortíferas”. Él también 

dijo: “Las obras que Yo hago, vosotros las haréis también”. ¿Es eso correcto? Esas son 

las señales que siguen a Su Iglesia. No es una denominación. Es una organización 

establecida y ordenada por Dios, llena del Espíritu Santo, una Iglesia nacida del Cielo, 

que sale de todas las denominaciones, un grupo de gente realmente creyente. ¿No ven 

Uds. cuál es la cosa más grande? Eso es lo más grande que podría suceder jamás: 

impartir Vida Eterna a la gente. 56 ¿Qué es la vida eterna? La Vida que Él vivió, la 

Vida que había en Él: imparte eso a los demás. ¿Puede un hombre hacer eso? Un Hijo 

de Dios puede. …  Ahí están las obras mayores.   
  

Aquel Día En El Calvario 60-0925 P:53 Ahora observen. Jesús dijo (observen cómo Él 

lo declaró): “Las obras que Yo hago…”. Él las está haciendo ahora mismo. “Las obras 

que Yo estoy haciendo ahora mismo: sanando a los enfermos, resucitando a los muertos, 



abriendo los ojos de los ciegos; estas obras vosotros las haréis también. Uds. las harán 

si creen en Mí. Uds. harán estas obras. Y aun mayores que estas harán. Porque Yo voy 

a Mi Padre”. 
  

Noten que él habla de obras y luego de las obras mayores haciendo una distinción entre 

las dos. 
  

“Todavía un poco y el mundo no Me verá más; pero vosotros Me veréis. Yo estaré con 

vosotros, aun en vosotros, hasta el fin del mundo. No os dejaré huérfanos. Yo rogaré al 

Padre, y os dará otro Consolador, el cual es el Espíritu Santo, al cual el mundo no puede 

recibir, pero vosotros lo podéis recibir”. 54 Ahora fíjense: las obras “mayores” era tener 

el Poder en la Iglesia, no sólo para sanar a los enfermos por la oración, echar fuera 

demonios por la oración, sino para impartir Vida Eterna a creyentes. El Espíritu Santo 

vendría y sería puesto en las manos de la Iglesia, para impartir Vida. ¡Oh! Eso es lo que 

significó el Calvario. Tomó hombres y mujeres caídos y envilecidos, y los elevó a un 

lugar, para ser hijos e hijas de Dios, para sanar a los enfermos y para impartir Vida 

Eterna; al dar el Espíritu Santo a creyentes obedientes, hombres que una vez fueron 

incrédulos, son hechos creyentes, e imparten Vida Eterna espiritual. 55 ¿Qué más 

grande es, por decir…? Esta mujer enferma acostada aquí: Yo puedo orar una oración 

de fe, y ella será sanada. Eso es algo grande. Eso es lo que Él estaba haciendo allá. 

“Pero” dijo, “mayores que estas haréis. Yo les voy a dar Poder, no sólo para resucitarlo 

por un tiempo, sino para darle Vida Eterna, que será Eterno, para siempre”. Gente 

desventurada, pobre, ciega, ¿cómo no captan eso?  
  

La Reina De Seba 60-0710 P:40 La Biblia dice que “nadie puede llamar a Jesús el 

Cristo, sino solamente por el Espíritu Santo”. Si Uds. nunca han recibido el Espíritu 

Santo, Uds. no saben todavía que Él es el Cristo. Recuerden eso. Uds. únicamente están 

caminando hacia esa Luz. Uds. pueden decir: “Mi pastor así lo dijo”. Eso es verdad. 

“Mi Biblia así lo dice”. Eso es verdad. “Mi madre así lo dijo”. Eso es verdad. “Mi iglesia 

cree que es el Espíritu Santo”. Eso es verdad. Pero, ¿qué de Ud.? Como un individuo, 

Ud. no lo sabe, hasta que lo haya recibido. Y cuando Ud. recibe el Espíritu Santo, 

entonces Ud. es un testigo que Él está vivo para siempre. Ahora, el Espíritu Santo está 

dentro de Ud.; entonces Ud. lo observa mientras Él obra.  
  

Noten que Ud. no puede observarlo a menos que lo observe en Ud. Los únicos que podrán 

observarlo, y así verlo en acción, son aquellos que lo tienen dentro. Y cuando el Espíritu 

Santo entra en acción, Ud. lo ve, porque está involucrado en esa acción. Está involucrado 

en lo que él está haciendo. 
  

El Hermano Branham continúa: "Si la Vida de Cristo está dentro de Ud., producirá Su 

Vida dentro de Ud. (Ahora, fíjense, luego él nos dice lo que esa Vida producirá en Ud.) 

“Las obras que Yo hago, vosotros las haréis también”. Las mismas obras, porque es la 

misma Vida. Si la vida en una vid de sandía produce una sandía, bueno, se... la siguiente 

rama que salga, producirá otra sandía; cada vez será una sandía. Y si la iglesia 

realmente está anclada en Cristo, cada iglesia escribirá un Libro de los Hechos detrás 



de ella. Eso es exactamente correcto, porque la primera escribió un Libro de los Hechos 

detrás de ella. Así que, ahí lo tenemos. 
  

Ahora, escuchen... Él dijo que, Y si la iglesia realmente está anclada en Cristo, cada 

iglesia escribirá un Libro de los Hechos detrás de ella. 
  

Bien, ¿en dónde está? ¿Cuántas iglesias entonces están ancladas en Cristo si no se está 

escribiendo ningún Libro de los Hechos? Ahora yo conozco de primera mano varias 

iglesias en todo el mundo, principalmente en África, donde se está escribiendo 

nuevamente el Libro de los Hechos. Lo he visto en esta iglesia a lo largo de los 

años. Muchas señales y maravillas. 
  

El Fiel Abraham 61-0312 P:53 Miren, la iglesia que profesa ser una iglesia Cristiana, 

tendrá que tener ese mismo Espíritu que estaba en Jesucristo. Pues en la resurrección 

de la Iglesia, Cristo y Su Novia se unirán y cuadrarán. Las Escrituras y promesas de 

Dios serán cumplidas allí. Así que no se pueden unir a menos que el mismo Espíritu 

que estaba en Cristo esté adentro de Ud. y de mí. Y entonces si ese mismo Espíritu está 

allí adentro, hará las mismas obras y vivirá la misma clase de vida separada, y hará las 

obras que El hizo. La Biblia así lo dice; … 
  

Despertando A Jesús 63-0117 P:70 Ud. dirá: “¿Cómo puede ser esto, hermano 

Branham?” San Juan, el 12... el capítulo 14, el versículo 12, dice que Él lo probaría. 

¿Ven? “El que cree en Mí, las obras que Yo hago, él las hará también”. Ud. dice: “Me 

gustaría que Ud. pudiera probar y mostrarme que Él es como siempre lo fue. ¡Si tan sólo 

pudiera Ud. probármelo! Pues bien, aquí está donde Él hizo el reto, la prueba. “El que 

cree en Mí, las cosas que Yo hago…” En otras palabras, Ud. será un mesías menor, un 

pequeño mesías. Esa es la pura verdad. Porque si la Vida de Él está en Ud., ya no es 

Ud., es Él. ¿Lo ven? Y Ud. ha sido ordenado para continuar Su obra. “El que cree en 

Mí, Yo probaré que soy el Mesías. Y el que cree en Mí, hará lo mismo”. Ahora, eso, Él 

no puede mentir y ser lo que Ud. piensa que es, y lo que yo sé que Él es, y lo Ud. cree que 

Él es, también. 
  

Un Testimonio En El Mar 62-0726 P:89 El fruto depende de la vida, por supuesto. Y 

es la misma cosa aquí. Si uno pone la Vida de Cristo, y saca la vida de un pecador… El 

primero tiene que morir, y luego cuando la Vida de Cristo entra en él, entonces él 

producirá la Vida de Cristo porque Eso es lo que está viviendo en él. ¿Ven? Si… “El 

que en Mí cree, las obras que Yo hago, él también las hará”, porque Su vida está en él.  
  

No Temáis 63-0607 P:42 Y Jesús dijo: “¿Quién puede acusarme de incredulidad? Y si 

Yo no hago las obras de Mi Padre, entonces no me creáis. Pero si Yo hago las obras, y 

aún así no podéis creerme, creed por las obras que Yo hago”. Así que, como pueden ver, 

aquí Él estaba haciendo la misma cosa que Dios hizo. Ahora, quiero preguntarles, 

hermanos. Si la Vida de Jesucristo está en la Iglesia, entonces seguramente que la 

Iglesia hará la misma cosa que Él hizo, porque la misma Vida está en ella. Si tenemos 

aquí un árbol de durazno, y yo le sacó toda la vida de durazno, y le pongo la vida de un 

manzano, ¿qué tipo de fruto producirá? Manzanas. Ese es el tipo de vida que está en él. 



Bueno, entonces, si la Vida que estuvo en Cristo está en nosotros, producirá los frutos 

que Él llevó. Tiene que hacerlo. 
  

Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz 63-1229M P:91 Oh, Dios, si tan 

sólo - sólo pudiéramos entender que somos el reflejo de Jesucristo, Su Palabra 

manifestada. Ud. es el reflejo de Su Palabra. ¿Ven? "¿Adónde se está llevando a cabo 

el avivamiento Galés? ¿En qué edificio está?" Él dijo: "Señor, está en mi corazón". Él 

era el avivamiento Galés. Eso es correcto. Y hoy la Iglesia debería ser Jesucristo en 

acción sobre la tierra. "Porque Yo vivo, vosotros también viviréis; y Mi Vida estará en 

vosotros. Las obras que Yo hago, vosotros también las haréis". ¿Ven? La Iglesia 

también tiene que llegar a ese lugar. Y El prometió que lo haría, y lo hará. Tiene que 

suceder de esa manera.  
  

El Lugar De Adoración Provisto Por Dios 65-0425 P:75 Jesús dijo en San Juan 14:12: 

“El que cree, ¡siempre y cuando esté en Mí!”. Con razón la gente dice que los días de 

los milagros han pasado, con razón dicen esas cosas. “El que cree en Mí, no el que cree 

acerca de Mí, sino el que cree en Mí, las obras que Yo hago, él también las hará”. ¿Por 

qué? Es Su Vida. Es Su dinámica en Su mecánica, la cual está en Ud. que enciende eso, 

hace que vaya y haga las obras que prometió hacer. O sea, mi vida en Él me ha vivificado 

por Su Espíritu, para hacer que Su Palabra que es la mecánica, obre por medio de Su 

dinámica. Hebreos 13:8: “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por los siglos”. 
  

Los Dones De Dios Siempre Hallan Su Lugar 63-1222 P:36 Ahora noten, encontramos 

que Su… Él identificó... Las obras que Él hizo identificaron que Él era Deidad, 

mostraron que Él era. Porque Él dijo: “Si no hago las obras de Mi Padre no me creáis”. 

Y ¿no podría el Cristiano hoy día decir: “Si no hago las obras de mi Salvador no me 

creáis?” ¿Ven? “Como el Padre me envió, Yo los envío a vosotros”. Y si Uds. hicieran 

las obras, las obras creativas del Padre que lo envió a Él, entonces es una creación… 

El Cristo (el Creador) que nos envía a nosotros, hace las obras de Cristo el Creador. 

¿Ven? “Y así como el Padre me envió a Mí, Yo os envío a vosotros. Y si no hago las obras 

de Mi Padre no me creáis”. Entonces el Cristiano hoy día tiene que manifestar la misma 

vida de Cristo, de otra manera tendríamos derecho a decir: “Eso no es cierto”. 
  

Pongamos esta afirmación a prueba. Porque es algo muy poderoso que acaba de decir. "Si 

no ven la Vida de Cristo en mí, viviendo en mí, y si no ven las obras de Cristo siguiendo 

mi ministerio, entonces tienen derecho a no creer todo lo que les digo". ¿No es eso lo que 

él está diciendo aquí? Entonces, en esencia, está diciendo: "si ven la vida de Cristo en mí 

y ven a Dios respaldando mi ministerio con señales y maravillas, entonces será mejor 

que sepa que les estoy diciendo la Verdad". 
  

Yo estoy completamente convencido de que, si más personas vivieran la vida de Cristo, 

veríamos más obras de Cristo entre nosotros. Pero primero tienen que vivir como él 

vivió. Y eso es lo que el hermano Vayle enseñó en el tabernáculo Branham en 1963 antes 

de que el hermano Branham predicara "Humillaos A Vosotros Mismo". Hno. Vayle habló 

sobre por qué no se ven tanto las obras de Dios en la iglesia, y dijo: "Dios nunca colocaría 



Su Espíritu Santo en un vaso impío". Y el hermano Branham incluso lo citó sobre eso. Y 

el título del sermón del hermano Vayle fue "por qué no vemos Marcos 16 en las iglesias 

de hoy". 
  

Que Haremos Con Jesús Llamado El Cristo 63-1124M P:95 Como dije, si la vida de 

Beethoven estuviera en Ud., Ud. viviría como Beethoven; si la vida de Hitler estuviera en 

Ud., Ud. viviría como Hitler. Y cuando la vida de Cristo está en Ud., Ud. vivirá como 

Cristo, y Ud. hará las obras de Cristo. Y así será. Si Cristo viviera hoy, El haría 

exactamente lo que la Palabra dice que El haría hoy. Y si la Palabra dice que: "Él es el 

mismo ayer, hoy y por los siglos", ¿por qué no puede este mundo eclesiástico, ciego, ver 

el tiempo en que están viviendo?  
  

El Que Está En Vosotros 63-1110E P:99 Pero, ¡El que está en Ud. es Cristo! Y si Cristo 

está en Ud., Ud. hará las obras de Cristo, si Cristo vive en Ud. El así lo dijo. San Juan 

14:12: "El que cree en Mí, las obras que Yo hago él también las hará", si Ud. estuviera 

en Cristo o si Cristo viviera en Ud. Entonces, Cristo es la Palabra. ¿Es correcto? Y la 

Palabra viene a Sus profetas. ¿Ve? Y si Ud., si Cristo viviera en Ud., las obras de Cristo 

serían hechas a través de Ud., la Vida de Cristo viviría a través de Ud. Las obras que 

El hizo, la vida que Él vivió, y todo lo demás viviría en Ud.; así como si fuera 

Shakespeare, o Beethoven, o - o quien fuera que viviera en Ud. Si Su Vida. Pero si Ud. 

aún está viviendo su propia vida, entonces estará haciendo sus propias obras. ¿Ve Ud.?  
  

Y ese es el problema que enfrentamos hoy en el Mensaje. Tenemos muchos que dicen ser 

cristianos y muchos que incluso dicen ser predicadores. Algunos dicen que son pastores, 

mientras que otros dicen que son maestros y, sin embargo, algunos incluso dicen ser 

evangelistas, o profetas e incluso apóstoles. Sin embargo, muéstrenme a los hombres 

dónde el poder de Dios está vivo no sólo en sus vidas, sino que también respalda su 

ministerio con señales y maravillas. 
  

Ahora, todos hemos escuchado el sermón del hermano Branham sobre los Ungidos en el 

tiempo del fin. Y muchos temen a cualquiera que venga con una unción, porque se les 

metió en la cabeza que toda unción es falsa excepto la del profeta vindicado de Dios. Y 

eso no es lo que el hermano Branham enseñó en absoluto. Dijo que lo que los convierte 

en falsos profetas o falsos maestros es lo que enseñan. Entonces la clave es la enseñanza, 

ya sea verdadera o falsa. 
  

No me refiero a que todos sean vindicados como Dios vindica a sus profetas. Un profeta 

de Dios es vindicado cuando viene con "Así dice el Señor". Las señales y prodigios no 

son vindicación. Son señales y prodigios. Pero cuando un hombre viene con "así dice el 

Señor" y la cosa sucede, ese es el hombre al que temen, haya señales y prodigios o no. No 

tienen que temer a ningún otro hombre. 
  

Pero hemos estado escuchando bastantes citas aquí donde el hermano Branham nos dice 

que si Dios no respalda al hombre entonces no tenemos que creerle. 
 



Así que estamos hablando de que la Vida de Cristo está tan viva en el individuo que no 

puede evitar ver a Cristo en él. Y Dios respalda esa vida en ellos con señales y prodigios 

luego. Eso es lo que estamos hablando. 
 

Oremos. 
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